

*(Erratum)***HAZARDOUS MATERIALS INFORMATION  
REVIEW COMMISSION****DECISIONS AND ORDERS ON CLAIMS FOR EXEMPTION**

Notice is hereby given that in the notice of decisions and orders on claims for exemption published in the *Canada Gazette*, Part I, Vol. 131, No. 40, dated Saturday, October 4, 1997, on page 3149, Registry Number 3809, the product identifier PARALOID®K-130B should have read PARALOID®K-130B Modifier.

W. A. LOWE  
*Chief Screening Officer*

[49-1-o]

*(Erratum)***HAZARDOUS MATERIALS INFORMATION  
REVIEW COMMISSION****DECISIONS AND ORDERS ON CLAIMS FOR EXEMPTION**

In the notice of Decisions and Orders on Claims for Exemption published in the *Canada Gazette*, Part I, Vol. 129, No. 52, dated Saturday, December 30, 1995, on page 4393, Registry Number 2759, the following item appears:

“1. Replace the LD<sub>50</sub> (oral, rat) value of 1115 mg/kg for the a controlled product with a value of 115 mg/kg;”

Notice is hereby given that it has since been established that the correct LD<sub>50</sub> (oral, rat) value for the controlled product is 1115 mg/kg.

W. A. LOWE  
*Chief Screening Officer*

[49-1-o]

*(Erratum)***CONSEIL DE CONTRÔLE DES RENSEIGNEMENTS  
RELATIFS AUX MATIÈRES DANGEREUSES****DÉCISIONS ET ORDRES RENDUS RELATIVEMENT  
AUX DEMANDES DE DÉROGATION**

Avis est par la présente donné que dans l'avis de décisions et ordres rendus relativement aux demandes de dérogation publié dans la Partie I de la *Gazette du Canada*, vol. 131, n° 40, en date du samedi 4 octobre 1997, à la page 3149, le numéro d'enregistrement 3809, l'identificateur du produit PARALOID®K-130B, aurait dû se lire comme suit : PARALOID®K-130B Modifier.

*Le directeur de la section de contrôle*  
W. A. LOWE

[49-1-o]

*(Erratum)***CONSEIL DE CONTRÔLE DES RENSEIGNEMENTS  
RELATIFS AUX MATIÈRES DANGEREUSES****DÉCISIONS ET ORDRES RENDUS RELATIVEMENT AUX  
DEMANDES DE DÉROGATION**

Dans l'avis de dépôt des décisions et des ordres rendus relativement aux demandes de dérogation publié dans la Partie I de la *Gazette du Canada*, vol. 129, n° 52, en date du samedi 30 décembre 1995, à la page 4393, numéro d'enregistrement 2759, l'article suivant apparaît :

« 1. Remplacer la DL<sub>50</sub> (voie orale, rat) de 1 115 mg/kg pour le produit contrôlé par une DL<sub>50</sub> de 115 mg/kg ».

Avis est par les présentes donné qu'il a depuis été établi que la valeur DL<sub>50</sub> (voie orale, rat) juste pour le produit contrôlé est 1 115 mg/kg.

*Le directeur de la section de contrôle*  
W. A. LOWE

[49-1-o]